

BBV: Größerer Ortsverband mit neuer Führung

Lengdorf und Matzbach schließen sich zusammen – Bernhard Hartl und Helga Hartl an die Spitze gewählt

Lengdorf – Die BBV-Ortsverbände Lengdorf und Matzbach haben sich zusammengeschlossen. Dies beschlossen die Mitglieder in ihrer Versammlung einstimmig. Grund für die Entscheidung: Im Ortsverband Lengdorf hatten bereits in der letzten Wahlperiode kein Obmann und Stellvertreter gefunden werden können.

Zum neuen Ortsobmann des neuen und damit größeren Ortsverbandes wurde Bernhard Hartl gewählt, bisher BBV-Obmann von Matzbach. Sein Stellvertreter ist weiterhin Florian Maier, Beisitzer sind Bernhard Karrer



Leiten den BBV-Ortsverband Lengdorf-Matzbach (v. l.): 2. Ortsobmann Florian Bauer, Ortsobmann Bernhard Hartl, sowie die Beisitzer Rupert Hutterer und Bernhard Karrer. Die Zusammenlegung wurde einstimmig beschlossen.

und Rupert Hutterer.

Auch bei den Ortsbäuerinnen standen Neuwahlen an.

Lore Hermannsdorfer, die beachtliche 36 Jahre Ortsbäuerin von Matzbach war, und



Ende einer Ära: Christl Gugetzer (2. v. l.), Lore Hermannsdorfer (3. v. l.) und Marille Stangl (5. v. l.) stellten sich nicht mehr zur Wahl. Verantwortung tragen jetzt Veronika Wieser, Nicole Bauer und Helga Hartl (v. l.).

FOTOS: BBV

Marille Stangl, 26 Jahre lang Ortsbäuerin von Lengdorf, stellten sich nicht mehr zur

Verfügung. Die beiden engagierten sich mit viel Freude für ihre Ortsverbände, orga-

nisierten jährlich interessante Ausflüge, Bildungsnachmittage, Bastel- und Kochveranstaltungen, Erste-Hilfe-Kurse, Ferienprogramme und Maiandachten. Auch Christl Gugetzer, elf Jahre lang stellvertretende Ortsbäuerin, und Beisitzerin Margret Hutterer stellten ihre Ämter zur Verfügung. Als neue Ortsbäuerin wurde die bisherige Stellvertreterin von Matzbach, Helga Hartl, gewählt. Ihr steht Veronika Wieser zur Seite. Beisitzerinnen sind Nicole Bauer und Manuela Karrer. Somit entstand ein größerer Ortsverband mit neuer Führungsriege.

red